



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

DISTRICT 2590/CHARTERED MAY 29-1976/WEEKLY BULLETIN

2013-2014年度 R.I.会長 ロン D. バートン



第2590地区 ガバナー

市川緋佐麿

- 会長 伊東英紀
- 会長エレクト 山田正憲
- 副会長 江森国一
- 副会長 横山範夫
- 幹事 山本芳弘
- 副幹事 植田清司
- 会計 朝日達夫
- 副会計 須永久一
- S A A 矢野修二
- 副S A A 小山市康
- 副S A A 石川正三
- クラブ会報 佐藤勝彦

●クラブテーマ「心を見つめよう」●



写真提供 小池将夫会員

事務局 ホテルキャメロットジャパン内 〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555
例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
例会場 ホテルキャメロットジャパン 創立記念日 昭和 51年 5月 29 日
URL <http://www.kanagawahigashi.com/>
E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

2013-2014年度 第6週報 No. 1800 2013年(平成25年) 8月9日 第1800回例会記録 8月23日発行

司会 植田 清司 副幹事

特別行事

◎Miss Crystalへ支援金贈呈



点鐘 伊東 英紀 会長

齊唱 「我等の生業」

四つのテスト 伊澤 政宏 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

ゲスト紹介 大島 龍穂 様 (ゲストスピーカー)
Miss Crystal Voo
(ルーランR.Cからの受入学生)

ビジター紹介 横浜西R.C 星原 隆志 様

本日〈8月23日〉のプログラム

- ◆ 齊唱 「それでこそロータリー」
- ◆ 献立 豚バラ肉の煮込みのグリエ
- ◆ 卓話 「神奈川の音楽家たち〈耕作・白秋の世界〉」
ソプラノ 二期会会員 武蔵野音楽大学講師 山内みどり 様
武蔵野音楽大学大学院生 相原 里美 様
(紹介者 吉田 隆男 会員)

<< 本日のBGM 「ありふれた毎日の内で」 演奏 中北利男>>

誕生日祝

山本 芳弘 会員（8月13日）
 山本 登 会員（8月18日）
 小山 市康 会員（8月22日）

河野明光君 暑い日のゴルフはスコアまで沸騰します。ヤレヤレ・・・

茂木知子さん ～出生率の低下に貢献～現在、20歳前半から40歳までの女性が9人ほど働いています。すべて未婚です。ある日、受付で、年配の女性が「この女性はみんな結婚していないの？」と聞くので「そうです」と答えると、「どうりで出生率が低下するわけだ」と呟いたそうです。

中野真理さん 先週は、体調不良でお休みしました。色々ツケがたまり、更に申し訳ないことに今日は早退させて頂きます。ごめんなさい。

西山 潔君 会員の皆様には大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。

矢野修二君 ～ひねくれものの独り言～先週、花火を見に行ってきました。何の感動もありませんでした。

石川正三君 ・・・といった次第です。

**結婚記念日祝**

雨宮 和則 会員（8月17日）

8月9日	14件	37,000円
本年度累計		330,500円

出席報告

長井 章 出席委員長

会員総数	52名	(35+17)名
出席会員数	40名	(30+10)名
出席率		88.89%
ゲスト	2名	ビジター
前回補正後	89.58%	前々回補正後
		91.30%

会長報告

伊東 英紀 会長

・神奈川区老人クラブ連合会よりお祝い金に対するお礼状が届いておりますのでご報告申し上げます。

幹事報告

山本 芳弘 幹事

・第4・第5グループ IMの開催日が2月27日(木)から3月6日(木)に変更になりました。なお、会場につきましては“はまぎんホール”的まま変更はございません。
 ・本日、例会終了後に8月度定例理事会を開催致します。

場所 3F ナイト

・次週、8月16日は休会となります。また、事務局は8/10～8/18までお休みとなります。

スマイルボックス

石川 正三 副S A A

横浜西R.C 星原隆志様 本日はメーキャップで伺いました。よろしくお願い致します。

山本芳弘君 誕生日祝い、ありがとうございます。

山本 登君 誕生日祝い、ありがとうございます。

小山市康君 誕生日祝い、大変ありがとうございます。例年通り、残暑厳しそうな誕生日となりそうです。

伊東英紀君 大島様、本日の卓話、よろしくお願ひします。

月山 勇君 高校野球全国大会も始まりました。この夏もあと僅か。極暑、残暑を楽しみましょう・・・てな訳ありませんね。お身体、ご自愛下さい。

佐藤勝彦君 (祝) 日大三校3年連続甲子園出場！吹奏楽部として甲子園で吹く娘のトランペットを聞きに、まず初戦13日、家族で甲子園に応援に行って来ます。

友添辰哉君 来週は、甲子園に野球観戦に行って来ます。夜は赤堀さんと北新地に居ます。

委員会報告

雑誌委員会 副委員長 藤橋恒一郎

「ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を」を目標達成の為にも良質なロータリークラブを高め、増やすことは肝要であるとロンD.バートンR.I会長は提言し続けています。

2015年には、会員も10万人以上に増強すべくアイデアを国際大会にも紹介されています。新人とベテランを組ませ、他人の問題を自分の問題と考えさせ、世界の平和に貢献すべく国際奉仕の輪を広げるにはどうすべきかと。

当クラブでは、以前よりスリランカに井戸の開設・増設を推し進めてきました。70基を越え、人々と多大な喜びを分かち合ってきました。詳しくは22ページをご覧下さい。

また、日本、トルコ友好の礎・先人の偉業を後世に伝える為にと120年前にトルコ軍艦エルトゥールル号遭難の話があり、日本との友好の絆、そして教育の在り方が大変重要であるという内容に興味関心を示すにあります。是非ご一読下さい。

《新年度挨拶》

◆戦略計画委員会 委員長 河野 明光



「戦略計画委員会」と言う名称を初めて耳にする会員も少なからずいると思うが、今年度より活動を開始する新設の当クラブ委員会である。

「戦略計画委員会」はR I の推奨プログラムであり、わが国では「戦略」と言う文言を好まず「長期計画委員会」としていたが最近になって「戦略計画」に戻った経緯がある。

当地区における「戦略計画委員会」は前年度の露木ガバナーが地区活動として取り上げ、金杉P Gが委員長を務めて本年度に至っており、その地区委員会が本年度より実稼動に入り、各グループで1 クラブ以上はクラブとして「戦略計画委員会」の立ち上げを求める事になった際、第4 グループに於いては当クラブがモデルクラブとして選出されたと聞き及んでいる。

さて、本委員会が具体的にどの様な活動を期待されているのかに關して申せば、先のC L P同様、クラブ活性化のための種々の取り組みの一つと考えて戴き、単年度の成果主義からは離れて、魅力あるクラブ造りのために全会員の理解のもと、ロータリーの中核的価値観や重点目標からは逸脱しない「何らかの改革」と言うより「何らかの取り組み」を立案・実践し且つ継続が求められている。この様に記すと当委員会の活動目的を充分に把握しているかに見えるが、この委員長、現状に於いて趣旨概略をほとんど理解できていな。

そこで、第一歩の踏み出しとして当委員会は定期開催とさせて戴き、取り組みも手探りとなるが、先ずは「当クラブの若い会員がロータリーにどの様な期待を寄せ、又、古参会員がクラブの現状をどの様に感じておられるのか。」真摯に耳を傾け、クラブ現状の問題点や進展すべき良い点等を把握することから始めたいと考えている。幸いにも、当クラブの吉田G補佐が本プロジェクトの取り組みに前向きである事と、山本登会員が地区の本委員会委員として活動

されていることは当委員会にとって大変心強い存在である。

なお、山本会員にはクラブ内の環境がある程度整った段階で「戦略計画」の卓話を是非ともお願ひしたい。

最後に、先にも触れたように当面は手探りの活動が予想され单年度でその成果を示せる委員会ではないと思うが副委員長を始め各委員のご協力も得てクラブの活性化に微力でも寄与出来る様努めたい。

卓 話

「心豊かに生きる」

日蓮宗僧侶 大島 龍穏 様
(紹介者 吉田 隆男 会員)



私は昭和40年に神奈川県警察官を拝命し、平成12年3月をもって退職致しました。35年間の警察人生の大半は刑事として奉職し、警察本部の機動捜査隊、捜査一課、同三課等に籍を置き、横須賀警察署の刑事一課強行犯係長を最後に定年まで7年を残して退職しました。退職辞令を頂いた翌日から衣笠栄町にある大明寺のご住職の弟子として入山致しました。

警察、特に刑事という分野は常に人の生き死に遭遇する職種ですので、自分自身が身の危険を感じる現場は勿論のこと、人の死に直面する場面からも逃れる訳には参りません。

そんな日々を送っていますと生きることとは?死ぬこととは?と考えざるを得ませんでした。

そして、警察生活残り10年という節目を迎えた時に、退職後何をするべきかを真剣に考えた結果、僧侶への道へ進む決心をしたのです。

これまで多くの死体に接し、果たしてこの仏様たちは成仏しているのだろうか?残されたご遺族の暗く、辛く、悲しい気持ちに寄り添うことは出来ないものだろうか?といったことが出家の主な動機となりました。

人々、実家がお寺という方とは違い、全く知らない世界に飛び込み、右も左もわからない状態で寺に入りましたので、何から何まで

戸惑うことばかりでした。それでも3年後に身延山にある信行道場に入場し、山での修業を終え、晴れて一応一人前の僧侶として認められることとなりました。

修業成満（卒業）の日に迎えに来てくれた家族の車に乗った時、ふと外を眺めると宿坊の庭の片隅に白い小さな「つつじの花」が2、3輪咲いているのに目がとまりました。なぜかその時、このつつじの花は私の無事成満を祝って咲いてくれたのだと、心から感じることが出来ました。この時、改めて私たちは生きているだけではなく、多くの人々や自然の力に生かされているのだということを実感したのです。そのように考えると、私以外の人全てに感謝の情が湧きます。「あなたのお蔭で生かされている」と思えば自然と合掌し、「ありがとうございます」という言葉が出て参ります。心が豊かになれば争い事はなくなります。お互に感謝しあえば世の中もっと暮し易くなるはずです。

たった一つしかない生命、たった一回しかない人生をどう過ごすのかはご自由ですが、人の痛みを自分の痛みに置き換え、豊かな心で生きとし生きるものに接し、常に慈悲の心で生涯を送ることが出来ればいいなと思っています。



クラブ会員の広場

「甲子園で例会！？」

佐藤 勝彦 会員

8月13日、娘が通学する日大三高戦の応援に行って参りました。

当日は第一試合に横浜高校も出場で赤堀会員、友添会員も甲子園入りしており、第3試合解説の慶大元監督 鬼島一司さん（横浜ロータリー会員＆江森会員同級生）とも合流し球場隣接のお好み焼き「辰ちゃん」で小例会（笑）。甲子園で食べる本場のお好み焼きは最高でした！

鬼島さんご馳走様でした！！



次回《8月30日》の予定

夜間例会

7月度出席報告